

COMUNICADO

Niña expulsó alfiler en forma natural, gracias a tratamiento en EsSalud

En relación al caso de la niña D.G.M de 5 años de edad, quien ingirió un alfiler que encontró en el piso de su casa y fue oportunamente atendida en el Hospital Nacional Alberto Sabogal Sologuren de EsSalud, la Gerencia de la Red Asistencial Sabogal precisa lo siguiente:

- Ayer jueves 7 de mayo, el personal médico de Essalud constató la eliminación del alfiler por vía natural. En la última placa tomada a las 18:00 horas se pudo visualizar la ausencia del objeto.
- Como se recuerda, la paciente ingresó al referido nosocomio el pasado martes 5 de mayo y tras ser evaluada por los gastroenterólogos y cirujanos pediatras, coincidieron de manera acertada en que el alfiler iría migrando. Para ello se eligió una dieta adecuada, que cambiaría de lugar y posición al objeto, para finalmente ser expulsado en su deposición, en uno o dos días.
- Tal como lo expresaron los especialistas de Essalud, se consideró que no era necesario una intervención quirúrgica, tras disponer el monitoreo permanente y la aplicación de los procedimientos necesarios.
- Hoy viernes, la niña fue dada de alta, después de la evaluación médica en la que se constató el buen estado de salud, lo que causó gran satisfacción en los padres, que reafirmaron su confianza en la institución.
- Finalmente, EsSalud reitera a toda la población asegurada, su compromiso de continuar invirtiendo en la mejora de sus establecimientos asistenciales para brindar acceso oportuno a los servicios de salud, en el marco de su política de humanización, basada en la eficiencia y confianza.

Callao, 7 de mayo de 2015
Red Asistencial Sabogal